

貴船連区 地域づくり協議会だより

第16号

発行日 平成29年10月1日
発行者 貴船連区地域づくり協議会
一宮市貴船1丁目1-19(貴船公民館内)

「第3回貴船連区自主避難・防災訓練」の案内

(主催 貴船連区地域づくり協議会)

10月22日(日) 貴船小学校にて開催



防災訓練



豪雨・台風・地震…。災害はいつ発生するか分かりません。
被害を最小限に食い止めるために最も大切なことは、災害が発生した時に、直ちに一人一人が落ち着いて適切な行動をとることです。

— 訓練の積み重ねが成果に繋がる —

適切な行動を取る為には、日頃から訓練を積み重ねて、防災行動力を養う以外はありません。訓練は一度だけでは身につきません。訓練の積み重ねが大きな成果に繋がるはずです。

「備えあれば憂いなし」のことわざがあります。今回の訓練が「絵に描いた餅」にならないように、いざという時に「参加して良かった」と言われるよう取り組んでまいります。

— 今年も多数の参加を期待しています —

- ★ 参加者全員に参加賞を用意しています。
- ★ 炊き出し訓練の成果を味わっていただきます。
- ★ 学童さんの訓練ブース「救助工作車」の体験。

◎推進事業 「貴船声かけ運動」

(貴船連区地域づくり協議会 会長 福田正己)

声かけ運動 地域の一人暮らし高齢者や老々世帯を定期的に訪問し、声をかけ、困っている人たちのために家族では支えきれない部分を地域で支え合う運動です。

貴船声かけ推進員 8月末現在、16町内に24名の方が推進員をされています。

推進員のいる町内 下沼1・2、下沼3・4、大浜1・2、片倉新町、松降通4、
松降通6、松降通7・8、貴船町2・3、寺島町1、
東島町1・2・3、高畑町1・2・3、東浜町、西浜町
別明町1・2、枠町3・4、両郷町5 — 以上16町内 (順不同) —

☆推進員として活動していただける方は (祖父江 090-5628-7667) まで

※裏面もお読みください。

「貴船連区 貴船公民館」

◎8月18日(土)・19日(日) 貴船連区 盆踊り大会

(公民館長 日吉 興一)

於:大乗公園



◇1日目(8月18日)

19時台はしばしばの閃光、20時台には時おりの雷鳴。途中打切りが続行か。大会関係者を悩ませる天候でした。が、天は関係者に味方？開始時間、終了時間を少し変更した効果もあって、ぎりぎりのところで水難？を回避。大事に至ることなくフィナーレを迎える事ができました。

◇2日目(8月19日)

前日とは打って変わっての好天気。そのせいか、一曲、一曲がボリュームアップしたような印象。むろん、参加者もノリノリの躍動感。

森 重幸連区長の開会宣言に始まり、中盤には来賓の岡本将嗣市議会議員・福田正己地域づくり協議会会长の挨拶と、進行状態は順調そのもの。中野正康市長は会場到着が遅れたものの、ぎりぎりの時間(20時50分)に奥様と共に会場へ。浴衣姿での軽妙なスピーチが更なる盛り上がりにつながり閉会時間を10分ほどオーバーしてのサタデーナイトフィーバー。日吉興一館長のお礼の言葉で、今年の「盆踊り」は幕を閉じました。
参加者がひとつになっての「踊りの輪」に感謝！



「貴船重陽クラブ」(老人クラブ連合会)

(会長 市川 栄治)

- ◎ 8月6日(日) 28年度クラブ会員で物故者53名の供養・法要を「平安会館」様のご厚意により、「平安会館一宮斎場」にて行いました。 (14ご遺族が参加)
◎ 8月23日(水) 貴船公民館にて「出前貯筋教室」を行いました。



「高年福祉課 地域支援グループ」のご協力により、筋力体操、転倒予防の講義等を受けました。参加者は36名。

- ◎ 8月30日(水) 「愛知県老人福祉大会」が開かれました。
貴船重陽クラブ関係では、「老人クラブ育成功労者」として第5重陽会の土屋賢二氏、「優良老人クラブ」として第8重陽会(松本順和会長)が、それぞれ表彰されました。

【今後の予定】 ☆ 10月20日(金) 小学1年生と昔遊び(於:貴船小学校)

☆ 10月27日(金)~29日(日) ことぶき作品展(於:スポ文)

☆ 10月28日(土) * 子供とグラウンドゴルフ(於:貴船小学校運動場)

☆ 11月18日(土) * 子供とマジック教室(於:貴船小学校) (*印は学校外活動)

「児童育成協議会」

(会長 原田 英樹)

◎7月23日(日) 三世代が輪になって 於:東小島公民館・公民館前広場

東小島子供会が雨の中、三世代のイベントを実施しました。

三世代が協力し合って、おにぎりを作り、ゲームをしたりして楽しみました。

そして流しソーメンでは、ソーメンのほかチョコレート、ワインナー、トマト等を流しました。

校長先生も駆けつけて下さり、楽しんでいただきました。

メインのキャンプファイヤー、盆踊りを楽しみ、最後は大人の協力で打ち上げ花火を楽しみました。

一般的に子供会は縮小傾向にありますが、東小島地区では100人ほどの会員がいます。

この日のイベントも賑やかでした。